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Anfrage zur Umsetzung der Themen zur fahrradfreundlichen Stadt 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 

diese Anfrage bezieht sich auf den Sachstand zur Umsetzung zu Themen zur 

fahrradfreundlichen Stadt. Dabei ist uns bewusst, dass der Verzug beim Bau der Therme 

Personal bindet. Allerdings dauert dieser Zustand jetzt schon sehr lange an. Aus unserer Sicht 

wäre es jetzt höchste Zeit die Personalressourcen für die wichtigen Themen zur Erhöhung der 

Sicherheit für Radfahrende bereitzustellen. 

 
1. Am 23.11.2022 wurden im Bau- und Entwicklungsausschuss Verbesserungen für die 

Sicherheit von Rad fahrenden Erwachsenen und Kindern beschlossen. 
a) Bereich vom WuMa-Kreisel bis zum Wohnmobilstellplatz  
b) Weinstraße Süd von der Innenstadt bis zum Kreisel Ortsausgang Wachenheim 
Wie ist hierzu der Sachstand?  
 

2. Ausweisung von Fahrradstraßen 
Die Ausweisung von Fahrradstraßen ist vor langer Zeit angekündigt, aber immer wieder 
verschoben worden.  
- Salinenstraße vom Cafe‘ Pompös bis zur Ecke Gutleutstraße 
- Bürgermeister-Gropp-Straße 
Wie ist hierzu der Sachstand? 
 

3. Kommunikation von Seiten der Verwaltung zu noch offenen Vorschlägen der AG 
Radverkehr. Die AG Radverkehr führt eine ausführliche Liste mit allen 
Verbesserungsvorschlägen die bei Befahrungen bemängelt wurden. Zum Teil sind die 
Punkte in der PowerPoint-Präsentation schon sehr alt. Was fehlt, ist eine klare 
Kommunikation wie es mit jedem einzelnen Punkt weiter geht. 
- Verwaltung befürwortet den Vorschlag. Umsetzung bis wann? 
- Verwaltung lehnt den Vorschlag mit einer nachvollziehbaren Begründung ab. Die AG 
Radverkehr hat dann die Möglichkeit über die ablehnenden Gründe zu beraten.  
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Anlage zur Anfrage: 

 2024-01-15_AG Radverkehr - Vorschläge die noch nicht bearbeitet sind 

 2023-02-04_Beschreibung Einzelmaßnahme - B37 auf Höhe Dürkheimer Fass 

 2023-07-19_Protokoll AG Radverkehr  

 Artikel aus der Rheinpfalz vom 21.04.2023 

 

 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Bad Dürkheim 

 

 

 
 

 

Horst Bäuml 
Fraktionsvorsitzender 
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Stellv. Fraktionsvorsitzende 

 

  


